

Aproximadamente 130 residentes del Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, que son madres y que en su mayoría han sido abandonadas por sus familias, algunas de ellas desde hace más de treinta años, se dieron cita en la Sala de Teatro del Centro de Rehabilitación Integral del Instituto para recibir un agasajo por parte de la Asociación de Voluntariado Hospitalario (ASVOLH).

El evento fue amenizado por el Mariachi Bronco que puso a bailar a las residentes con cada tema dirigido para ellas; se eligió a Juanita Checa de 92 años como Madre símbolo quien recibió los halagos y aplausos de sus compañeras y del personal del Instituto; además de las poesías y bailes que alegraron la mañana de las residentes.

Con globos, dulces, tortas y más detalles se homenajeó a las féminas del Instituto, brindándoles un momento de alegría a aquellas madres que por condición de salud mental han sido abandonadas por sus hijos y familiares.

La actividad se convirtió en una fiesta que congregó no solamente a las residentes homenajeadas, sino también a enfermeras, auxiliares, personal administrativo y voluntarias.